

新年のご挨拶



発展し続ける商店街連合会に期待して

板橋区町会連合会会長 鈴木 孝雄

板橋区商店街連合会の役員並びに会員の皆様、明けましておめでたございます。

平成26年の年頭にあたり、謹んで新春のお慶びを申し上げます。貴連合会は、昨年5月に役員の改選及び定期総会を終え、原田会長のもと、各委員会活動や各支部においては様々なイベントが開催され、「お祭り・サマーセール・お中元・歳末売り出し」など、元気な商店街をめざして、日々サービスの拡充を図っていたいただき、地域的に活性化の一助となっています。

また、貴連合会は本年創立60周年の大きな節目を迎える、これを契機に一段と躍進されることを、町会連合会どいたしましても大いに期待しているところであります。さて、昨年は金融緩和などを背景に一部の輸出産業や製造業にブ

リーズの年頭にあたり、謹んで新春のお慶びを申し上げます。貴連合会は、昨年5月に役員の改選及び定期総会を終え、原田会長のもと、各委員会活動や各支部においては様々なイベントが開催され、「お祭り・サマーセール・お中元・歳末売り出し」など、元気な商店街をめざして、日々サービスの拡充を図っていたいただき、地域的に活性化の一助となっています。

また、貴連合会は本年創立60周年の大きな節目を迎える、これを契機に一段と躍進されることを、町会連合会どいたしましても大いに期待しているところであります。さて、昨年は金融緩和などを背景に一部の輸出産業や製造業にブ



日本再出発の礎を築こう!

東京商工会議所板橋支部会長 吉村 健正

平成26年の新春を迎えて、謹んでご挨拶を申します。

さて、昨年は我が国に大きな影響力をもつ中国、韓国でリーダーの交代が相次ぎ、その後の動向が注目されています。これら近隣諸国とは領土問題を中心とした交渉が東京で開催されることが決定いたしました。

今後、オリンピックが開催される年でもあります。更に、二〇二〇年オリンピック、パラリンピックの東京開催の招致が成功しました。これまで、オリンピックが開催される年には街並みも変わり、日本を訪れる外国人も増え、一方では少子高齢化が加速すると見込まれます。貴連合会は様々な状況下でも地域に暮らしている方々が生活を営むために、無くてはならない身近な存在です。

これからも、安全で安心して買い物ができる環境を提供し続けていただけることが、貴連合会はもとより、町の発展と活性化に繋がって行くことと思います。

結びに、貴連合会の益々の発展と関係各位のご健勝、ご多幸を心よりご祈念いたしまして新年のご挨拶といたします。



年頭所感

東京都商店街振興組合連合会理事長 東京都商店街連合会会長 桑島 俊彦

「おもてなし」の心の街づくり

今年明けましておめでとうございます。

板橋区商店街連合会の皆様におかれましては、お健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年中は板橋産業連合会及び会員企業に対しまして、格別なご理解とご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

さて、最近の経済情勢は、平成24年12月に安倍内閣が表明した三本の矢を柱とした経済政策、翌25年1月に策定された日本経済再生計画の上昇等にはある程度の実施される消費税の引き上げや駆け込み需要の反動、供給電力の制

度、大規模な基金造成による地域商店街活性化事業や商店街まちづくり事業、さらに消費税軽嫁対策事業を実施して、東京

に選ばれた、北海道札幌市の札幌小路商店街に11月12日（火）から13日（水）の一泊で視察研修会を実施してきました。振興組合として、後継者の育成、組織である「自主巡回活動組織委員会」の活動内容、その他、

企業庁の「がんばる商店街77」に選ばれ、安全で快適な歩行空間を提供するべく、組合員、警察、札幌市が一体型

の東京開催が決定いたしました。当商工会議所では招致活動にあらゆる

内閣には強力なりーダーシップのもの、側面から取り組んでまいりましたが、地域

の東京で開催されることが決定いたしました。当商工会議所では招致活動にあらゆる

年余を経た安定期となりました。また、昨年は二〇一〇年夏のオリンピック

近隣諸国とは領土問題を中心とした交渉が東京で開催されることが決定いたしました。

一方、オリンピックが開催される年に参加の意向を表明するなど、新たな動きも見せましたが、我が国の国益にとってプラスとなるよう期待しております。

一方、国内経済自慢を軸に転じます。アベノミクス効果により、デフレからの脱却と経済再生に向けた絶好の機会を得ました。実際に、大手企業を中心とした業績回復の兆候が見られるようになり、中小企業・小規模事業者にとっても徐々に回復への実感が表れることを期待しております。

一方、内閣は年内に業績回復の兆候が見られるようになり、中小企業・小規模事業者にとっても徐々に回復への実感が表れることを期待しております。

先進商店街視察及び理事研修会

今年の理事研修会は、中小商店街77に選ばれ、安全で快適な歩行空間を提供するべく、

組合員、警察、札幌市が一体型組織である「自主巡回活動組織委員会」の活動内容、その他、

企業庁の「がんばる商店街77」に選ばれ、安全で快適な歩行空間を提供するべく、

組合員、警察、札幌市が一体型組織である「自主巡回活動組織委員会」の活動内容、その他、

企業庁の「がんばる商店街77」に選ばれ、安全で快適な歩行空間を提供するべく、

企業庁の「がんばる商店街77」に選ばれ、安全で快適な歩行空間を提供するべく、